
Leichte Sprache 
- damit sich alle verstehen

Karlsruhe, Ettlingen und Umgebung e.V.

am Dienstag, 8. November 2022 
von 9.00 bis 15.00 Uhr

digital per MS Teams
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Fortbildung



Veranstalter	
Lebenshilfe Karlsruhe, Ettlingen und Umgebung e. V.
Am Storrenacker 9-11, 762139 Karlsruhe

Referent*innen	
•	 Andrea Sauermost, Leiterin Unternehmenskommunikation der 

Lebenshilfe Karlsruhe, Ettlingen und Umgebung e.V.

•	 2 Prüfer*innen der Hagsfelder Werkstätten und Wohngemein-
schaften Karlsruhe gGmbH

Kosten	
•	 100,00 Euro für Mitarbeiter*innen der Lebenshilfe-Gruppe 

Karlsruhe

•	 150,00 Euro für externe Teilnehmer*innen

Anmeldung	
mit dem Anmeldeformular per Mail an:  
bildung@lebenshilfe-karlsruhe.de

Mit der Teilnahmebestätigung erhalten Sie den Link zur 
Veranstaltung sowie weitere Informationen zu Inhalt und 
Ablauf der Fortbildung.

Die Fortbildung richtet sich an	
•	 haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter*innen der Einrichtungen 

der Lebenshilfe und Hagsfelder Werkstätten und Wohngemein-
schaften Karlsruhe gGmbH 

•	 Kooperationspartner der Offene Angebote der Lebenshilfe
•	 Mitglieder des Netzwerkes Leichte Sprache in Karlsruhe
•	 Mitarbeiter*innen in Behörden, Kulturinstitutionen und Organi-

sationen der medizinischen Versorgung, sowie in Unternehmen 

Information zur  
Fortbildung Leichte Sprache
Schwere Sprache ist für Menschen mit einer geistigen Behinderung die 
größte Barriere für Selbstbestimmung und Teilhabe.  Das betrifft auch Men-
schen, die nicht gut lesen oder nicht gut Deutsch können. Mit Leichter Spra-
che kann man diese Barriere gemeinsam überwinden. 

Im Rahmen der Fortbildung lernen Sie die Regeln der Leichten Sprache 
kennen. Anhand dieser Regeln verfassen Sie einen Text in Leichter Sprache.  
Nutzer*innen der Leichten Sprache werden dann eine Auswahl der Texte 
„live“ für Sie prüfen. Die Rückmeldung unserer Prüfer*innen bringen erfah-
rungsgemäß den größten Nutzen für die Lernenden Leichter Sprache.

Sy
m

bo
le

: 
©

 L
eb

en
sh

ilf
e 

fü
r M

en
sc

he
n 

m
it 

ge
ist

ig
er

 B
eh

in
de

ru
ng

 B
re

m
en

 e
.V

., 
Ill

us
tra

to
r  

St
ef

an
 A

lb
er

s, 
At

el
ie

r F
le

et
in

se
l u

nd
 2

01
3 

M
ET

AC
O

M
 ©

 A
nn

et
te

 K
itz

in
ge

r


